



Santiago Taboada: el inmueble de 14.2 millones de pesos que vendió y nunca reportó



La **Ciudad de México** ha sido un escenario político complicado para el **Partido Acción Nacional (PAN)** debido a la tendencia que los capitalinos han tenido por la llamada “izquierda”. Sin embargo, los blanquiazules se han hecho de un bastión: la **alcaldía Benito Juárez**, que han gobernado durante más de dos décadas ininterrumpidamente.

El actual **alcalde de Benito Juárez** es **Santiago Taboada**, quien acaba de comenzar su segundo periodo al frente de la demarcación tras ganar las elecciones de 2021 con casi el 70% de los votos. Sin embargo, este **bastión del panismo capitalino** se ha visto tambaleado al ser blanco de una serie de acusaciones judiciales por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en el llamado “**Cártel Inmobiliario**”.

El caso es un presunto **esquema de enriquecimiento ilícito** a través de intercambios de favores fuera de la ley y extorsiones con constructoras, desarrollos inmobiliarios y empresarios, con el que se autorizaron innumerables manifestaciones de **construcción para obras nuevas de forma irregular**.

Esta acusación ha tocado a las administraciones de varios funcionarios panistas de relevancia política como lo son **Jorge Romero Herrera** y **Christian Von Roehrich**, ambos exdelegados de la Benito Juárez y actuales coordinadores del PAN en la Cámara de Diputados y en el Congreso de la Ciudad de México, respectivamente.